

La taille du pénis - 1/1

Comment bien mesurer son pénis, la taille est-elle si importante ? Toutes les réponses à ces questions dans cet article.

Le pénis est le sexe de l'homme est lorsque l'homme est existé ce pénis durcit et s'agrandit cela est du à un afflux de sang dans le pénis. La taille Est-ce qui préoccupe beaucoup de gars car le pénis est pour beaucoup un symbole de leur virilité c'est pour cela qu'il à tend d'importance pour eux. C'est pourquoi beaucoup désire le mesurer pour pouvoir comparer avec ses potes ou tout simplement pour savoir s'ils sont dans la norme. Mais comment bien mesurer celui ?

Pour cela il faut tout d'abord être très existé en effet pour avoir la taille optimal il faut être dans une situation optimal pour cela tous est bon surtout votre imagination mais rien n'interdit les magazines, les vidéos, ou même qui sait une jeune personnes charmante même s'il me semble plus pratique de faire cela seule.

Une fois le pénis en érection il ne reste plus qu'à passer à l'action en effet il ne reste plus qu'à le mesurer pour cela un mètre de bricolage est très pratique pour sa précision mais également très froid c'est pour cela qu'il faut mieux l'éviter et prendre quelques chose de plus accessible tel qu'une règle d'école pour ceux qui en possèdent des mètres en tissu. Donc il vous suffit de coller la règle le long de votre pénis et d'observer le résultat n'hésitez pas à bien appuyer en effet les poils ont tendance à gêner et puisque comme moi la plupart des garçons ne se rase pas il vaut mieux bien appuyer.

Bien sûr certains seront dessus de leurs résultats et d'autres très heureux. Pour rassurer tout le monde sachez que la taille ne veut rien dire en effet tout dépend de comment on l'utilise et oui avoir un très bel objet et l'utiliser comme un bourrin n'a aucune utilité et à l'inverse avec un pénis plus modeste mais savoir y faire en matière de préliminaire et bien plus intéressant.

Pour ceux qui possèdent certains complexe sachez qu'il est possible d'agrandir son pénis en effet on peut faire grandir son pénis du moins au repos grâce à une opération chirurgicale, mais cela reste complexe, coûteux et risqué c'est pour cela que malgré le fait que l'on peut gagner 2 ou 3 cm cela reste une solution extrême.